

ging es weiter durch die Innenstadt zur Konstantinbasilika. Im Anschluss erkundeten wir die Kaiserthermen. Beeindruckt von der Größe und den gewaltigen Ausmaßen der Thermen und dem unterirdischen Labyrinth lauschten wir den interessanten Ausführungen unserer Römerin.

Nach 2 Stunden hatten wir dann noch ein wenig Zeit zur freien Verfügung. Zum Abschluss trafen wir uns alle zu einem gemeinsamen Abendessen im Historischen Keller der Stadt Trier.

Kurz vor 20.00 Uhr traten wir die Rückfahrt an.



Fernreise-Feeling Rheinhausen e.V.

Endspurt beim Fernreise-Feeling

So, der Vorverkauf wäre geschafft. Seit letzten Dienstag werden keine Karten mehr verkauft. Wer bisher noch gezögert hat oder es einfach nur verschlafen hat, muss sich nun auf die Abendkasse verlassen. Hier zählt, wer zuerst kommt ... Es werden jedoch vor 18:00 keine Karten verkauft. Anstellen gilt, jedoch schon am frühen Nachmittag nach Karten fragen (wie letztes Jahr geschehen) gilt nicht. Wir bitten alle dafür Verständnis zu haben. Letztes Jahr wurden ja sogar noch Karten zurückgegeben, die sogleich wieder reißenden Absatz fanden. Wir sind gespannt wie es dieses Jahr läuft.



Der Endspurt für uns heißt nun noch einen Berg von organisatorischen Dingen klären, vorbereiten, abzusprechen. Dem Fernreise-Feeling-Team wird es in diesen zwei Wochen nicht eine Minute langweilig sein.

Die Motivation ist Euch eine tolle Show zu bieten, Euch gut zu versorgen und am Ende viele zufriedene und begeisterte Gesichter nach Hause gehen zu sehen. Wenn wir das wieder schaffen ist dies das zweitbeste Feeling für uns. Das Beste ist, sich zu guter Letzt vorzustellen was man mit den großzügigen Spenden unserer Sponsoren und Eurem Beitrag für die Schwächsten unter uns, die Kinder, alles bewegen kann. Ob dies das Kinderhospiz Sterntaler, die SOS-Kinderdörfer in Lesotho und Swasiland oder einfach Kinder „von nebenan“ sind die nicht die Chance haben wie ihre gleichaltrigen Freunde an vielen Dingen des öffentlichen Lebens teilzuhaben, es gibt keine sinnvollere und befriedigendere Möglichkeit sein Geld auszugeben. Eine Investition, auch in unsere Zukunft.

In diesem Sinne freuen wir uns auf einen tollen Abend mit Euch.